



## Persiapkan Diri untuk Debat Terakhir Capres dengan 3 Hal Penting untuk Pendidikan Indonesia di Masa Depan

### Description

Perlunya Perhatian Pemerintah terhadap Pendidikan Indonesia

Menjelang debat capres terakhir nanti malam, Direktur Eksekutif Pusat Studi Pendidikan dan Kebijakan (PSPK), Nisa Felicia Faridz menjelaskan bahwa ada tiga hal penting yang perlu diperhatikan pemerintah mengenai pendidikan. Nisa menyoroti masalah distribusi guru, kompetensi guru, dan kesejahteraan guru. Dia mengatakan bahwa mekanisme rekrutmen guru di Indonesia belum terintegrasi dengan baik antara pemerintah pusat dan daerah, hal ini berdampak pada kurang efektifnya sistem rekrutmen dan ketidakseimbangan antara kebutuhan dan ketersediaan guru.

Kompetensi guru juga menjadi sorotan Nisa, kuota Pendidikan Profesi Guru (PPG) tidak sesuai dengan kebutuhan, sehingga banyak guru yang harus mengantri bertahun-tahun. Dia menyarankan bahwa mekanisme Program PPG harus lebih fleksibel, seperti bermitra dengan swasta, agar menjamin jumlah kualitas calon guru.

Selain itu, Nisa juga menyoroti pengangkatan kepala sekolah yang dinilai belum akuntabel dan tidak berbasis kompetensi. Dia menegaskan bahwa pengangkatan kepala sekolah atau pengawas harus melalui mekanisme yang jelas, transparan, dan berbasis kompetensi.

Masih mengenai kompetensi, penting juga untuk dilakukan evaluasi dan pengembangan kompetensi guru yang bersifat administratif. Sehingga dapat membedakan guru kompeten atau tidak, serta tidak mendorong budaya guru belajar secara mandiri.

Terakhir, Nisa juga menyoroti kesejahteraan guru yang belum merata ke semua guru yang ada di Indonesia, terutama bagi guru swasta. Dia menekankan perlunya regulasi yang memisahkan aturan mengenai tunjangan dengan sertifikasi profesi untuk guru ASN dan penguatan implementasi UU Ketenagakerjaan untuk menjamin kesejahteraan guru swasta.

Dengan demikian, perhatian pemerintah terhadap pendidikan menjadi sangat penting, dan dibutuhkan berbagai langkah strategis untuk memperbaiki sistem pendidikan di Indonesia.

## Ringkasan

Direktur Eksekutif Pusat Studi Pendidikan dan Kebijakan (PSPK), Nisa Felicia Faridz, menyatakan bahwa ada tiga hal yang perlu diperhatikan pemerintah dalam lima tahun mendatang terkait pendidikan: distribusi guru, kompetensi, dan kesejahteraan. Sebagai pembaca, apa yang dapat Anda lakukan untuk mendukung perubahan tersebut? Bagaimana menurut Anda tentang mekanisme rekrutmen guru di Indonesia? Sedangkan mengenai kesejahteraan guru, apakah menurut Anda regulasi yang ada saat ini sudah cukup untuk mendukung kesejahteraan para guru? Yuk, bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark